

OPERACIÓN TAYTA CONTINÚA BÚSQUEDA DE POBLACIÓN VULNERABLE EN SAN MARTÍN

Publicado por : MARTIN GUSTAVO VARGAS BARRERA

Fecha publicación : 10-03-2021



Como parte de las acciones destinadas a prevenir y controlar la propagación de la COVID-19, el grupo multisectorial “Te cuido Perú” está ejecutando la Operación Tayta en los barrios de Zaragoza y Calvario del distrito de Moyobamba, buscando atender a más de 300 personas vulnerables a la pandemia, quienes son identificadas por el personal de la Municipalidad Provincial de Moyobamba.

Este despliegue se encuentra organizado mediante brigadas de salud integradas por médicos y personal de apoyo, contando con la colaboración de miembros de las Fuerzas Armadas y efectivos policiales para visitar en sus domicilios a los adultos mayores y personas con enfermedades crónicas previamente identificadas, a fin de realizarles las pruebas de descarte serológicas y antigénicas correspondientes. Los casos positivos a COVID-19 recibirán asistencia alimentaria proporcionada por INDECI, así como seguimiento y control médico durante su aislamiento.

Es importante destacar la decidida participación de las autoridades y representantes de las instituciones, como el Gobierno Regional de San Martín representando por la directora regional de Salud de San Martín, Leslie Zevallos Quinteros; el director de la OGESS Alto Mayo, Julio Alcántara Rengifo; el gerente de la Municipalidad Provincial de Moyobamba, Manuel Silva Chávez; el teniente del Ejército, Marco Antonio Vega Munazca; el comandante de la Policía Nacional, Roberto Concha Andía, entre otros.